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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.03.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

In den vergangenen Jahren hat es wiederholt Anfragen zu unterschiedlichen 

Nutzungsmöglichkeiten für das Gebäude der ehemaligen Zahnklinik gegeben.  

Die vorgestellten Nutzungskonzepte scheiterten jeweils am baulichen Zuschnitt des Gebäudes 

oder an der Finanzierung. 

Unstrittig ist, dass dieses Gebäude einen städtebaulichen Missstand in diesem Stadtquartier 

darstellt. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Wird die Stadtverwaltung in absehbarer Zeit dieses Gebäude selber nutzen oder es vermarkten? 

 

02 

Gibt es in der Stadtverwaltung Überlegungen über einen Abriss des Gebäudes, um anschließend 

die Fläche als Bauland zu veräußern? 

 

03 

Kann die Stadt für den Abriss Städtebaufördermittel beantragen? 

 

Ich bitte um eine aussagekräftige Antwort. 

 

 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion Freie Wähler 

    

Titel der Drucksache: 

Wie weiter mit der Zahnklinik? 
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21.02.2014, gez. i. A. Strehlke    

Datum, Unterschrift 
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